

兵庫県喫煙問題研究会

名誉会長 濱尾 摄 様
会長 大島 秀夫 様

西宮市教育委員会
教育長 真鍋



JT小学生バレー教室の主催について(回答)

日頃から健康増進に有意義なご意見を賜り誠に有難うございます。

さて、本年9月28日付で貴会からいただきました「JT小学生バレー教室主催中止のお願い」につきまして回答させていただきます。

このスポーツ教室事業は、スポーツの振興とスポーツを通じた子どもたちの健全育成を目的として行なっているもので、市内各地区のスポーツクラブ21で各種目スポーツに親しみ、励んでいる多くの小学生が一流の現役選手やコーチから直接基礎技術の指導を受けたり、間近でプレーを見たりすることができます。参加した小学生や指導者にとりまして技術の向上はもちろん、意欲の高まりやスポーツをする楽しみが経験できる大変有意義な教室となっております。

バレー教室については、地元西宮市に体育館練習場があるJTバレー部のご協力をいただき実施し、本年で6回目の開催となりました。

貴会の主張であります「タバコ会社が未成年に直接アクセスできる機会を教育委員会が主催・提供され続けることは、不見識の誇りを免れません。今後一切タバコ会社と関わりを持たず「JTバレー教室」は中止してください。」との申し入れですが、この事業の目的は先に述べましたように、スポーツの振興とスポーツを通じた子どもたちの健全育成であり、子供たちはこの事業を心待ちにし、関係者からも強く継続を望まれているものでございます。教育委員会ならびに関係者は、この事業と喫煙とは別問題であると認識しておりますのでご理解賜りますようお願ひいたします。

兵庫県喫煙問題研究会 <http://notabako.hp.infoseek.co.jp/>
名誉会長 濑尾 攝（兵庫県医師会名誉会長）
〒663-8113 西宮市甲子園口2丁目5-15-401
会長 大島 秀夫（兵庫県保健所長会顧問）
〒655-0014 神戸市垂水区大町3丁目4-8

「JT 小学生バレーボール教室」主催中止のお願い

日頃は、西宮市の子供達の教育にご尽力いただき、感謝いたしております。本会は、タバコの害から人々を守るために、兵庫県内の医療関係者・市民の有志により、5年前に設立された団体です。詳しくは会のHPをご覧下さい。

さて、本年9月19日発行の神戸新聞阪神欄に、JT マーヴェラスの選手による「JT 小学生バレーボール教室」が、西宮市で開催されたとの記事が掲載されました。「同市教委が毎年開いており、今年で6回目」との記載もありました。本会では、既に2003年3月にも貴教委に中止要請を行い、会のHPにも掲載しております。にもかかわらず、この事業を毎年継続されていることは、まことに遺憾であります。もう一度、当時の要請文もご熟読ください。(添付)

その後、2005年2月には、タバコ規制に関する世界保健機関枠組み条約(FCTC)が国際条約として発効し、わが国も批准しております。外務省のHPをご参照下さい。http://www.mofa.go.jp/mofaj/gaiko/treaty/treaty159_17.htmlその前文には、「児童及び青少年による喫煙その他の形態のタバコの消費が世界的規模で増大していること、特に喫煙の一層の低年齢化を深く憂慮し」とあります。貴教委も、世界保健機関(WHO)と認識を同じくされていると思います。

タバコが毎年世界で500万人、日本で11万4千人、西宮市で400人の死亡原因であることを考慮すれば、タバコ会社の「社会貢献活動」なるものが、死の商人の「免罪符」として作用していることに、思い至るはずです。まして、スポーツという美名の下に、タバコ会社が未成年に直接アクセスできる機会を、教育委員会が主催・提供され続けることは、不見識の謗りを免れません。

どうか、今後一切タバコ会社と関わりを持たないで下さい。「JT 小学生バレーボール教室」は中止してください。書面でのご回答を宜しくお願ひします。

2003年3月29日

お酒を見守られ
る方は、玄関入
って右側の事務
室に声をかけて
下さい！！

第2回 小学生バレーボール教室



JT 女子バレーボールチーム

主催 西宮市教育委員会

2002年
世界禁煙デー
標語：
Tobacco
Free
Sports---
Play it clean